



7  **COLOQUIO**
FORMACIÓN DOCENTE

Programa - 2025

CEFAD
TECNOLOGÍA
EDUCATIVA



Viernes 26 de Septiembre

9:30 a 11:00 am

Conferencia Magistral

El nuevo Rol del docente en la era digital

Dr. Jamil Salmi - Global Tertiary Education Expert

11:15 a 12:40 pm

Reflexiones con un buen café

Repensando la evaluación en tiempos de IA Generativa

Dr. Edgar Sánchez Linares - Socio fundador de consultores educativos

13:00 a 14:00 pm

Panel con expertos

Perspectivas globales en la formación docente: Transforma tu docencia y conecta con el mundo.

Zazil-Há Baruch - University Of Arizona

Gerardo L. Blanco - Boston College



Jamil salmi

Global Tertiary Education Expert

Economista marroquí especializado en educación, es un experto mundial en educación terciaria que proporciona asesoramiento político a gobiernos, universidades, asociaciones profesionales y agencias de desarrollo. El Dr. Salmi aporta 34 años de experiencia trabajando en más de 105 países de todo el mundo y, hasta enero de 2012. El Dr. Salmi es profesor emérito de política de educación superior en la Universidad Diego Portales de Chile e investigador en el Centro de Educación Superior del Boston College.

El Dr. Salmi es autor de El reto de crear universidades de categoría mundial (2009) y El camino hacia la excelencia académica (011). Su libro de 2017 se centró en la educación terciaria y los objetivos de desarrollo sostenible. En 2020, redactó un informe sobre el impacto del Covid en la educación superior a través del prisma de la equidad para la Fundación Lumina. En 2023, editó Transforming Lives, que documenta iniciativas innovadoras de promoción de la equidad a nivel institucional en todo el mundo. Su último libro, coeditado con Phil Altbach y Maria Yudkevich y publicado por MIT Press, se titula Academic Star Wars: Excellence Initiatives in Global Perspectives.



Dr. Edgar Sánchez Linares

Socio fundador de consultores educativos

Maestro en Educación Matemática y en Tecnología Educativa por la UPAEP y Master en Nuevas Tecnologías Aplicadas a la Educación por la Universidad Autónoma de Barcelona. Se ha desempeñado como docente a nivel superior por más de 20 años. Actualmente se desempeña como consultor educativo en temas de formación docente, liderazgo educativo e integración tecnológica, además como profesor de posgrados para diversas instituciones, como evaluador de COPEEMS para el ingreso de planteles al Padrón de Calidad de EMS y como coordinador de Posgrados en Compumunicate S.C.

Es socio fundador de Consultores Educativos.



Zazil-Há Baruch

University Of Arizona

Investigadora postdoctoral en el Departamento de Investigaciones Educativas del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados (CINVESTAV).

Es Fulbright US Scholar 2023-2024. Anteriormente, fue interna en la American Association of University Women - Tucson.

Zazil-Há Baruch es una investigadora mexicana con experiencia en estudios migratorios y educación.



Gerardo L. Blanco

Boston College

Es profesor asociado de Educación Superior y director académico del Centro para la Educación Superior Internacional. Su investigación explora las intersecciones entre la calidad y la internacionalización en la educación superior, con especial atención a la acreditación, los rankings y las evaluaciones internacionales.

Su investigación se ha publicado en revistas de prestigio como Higher Education, Studies in Higher Education, Comparative Education Review y Review of Higher Education.

Gerardo ha ocupado puestos de liderazgo en la Sociedad de Educación Comparada e Internacional (CIES) y en el Consejo para la Educación Superior Internacional de la Asociación para el Estudio de la Educación Superior, y forma parte de varios consejos asesores y editoriales. En 2017, recibió el Premio al Mejor Artículo de Investigación del Grupo de Iniciativas Especializadas de Educación Superior de la Sociedad de Educación Comparada e Internacional. En 2014 y 2020, su trabajo recibió menciones honoríficas de la misma organización.

El Dr. Blanco es autor (junto con Catherine Marshall y Gretchen B. Rossman) de Designing Qualitative Research, 7.^a edición. También es Especialista Fulbright y asesor de programas e iniciativas globales del American Council on Education (ACE).